

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

Canat & Warton
A VENDRE
04 94 00 93 93

6 Pièces

137 m²

Réf. 11_11007_SL

735 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce bel appartement situé à Hyères, dans le secteur recherché des Salins, à seulement 300 mètres de la plage. Niché dans une petite résidence sécurisée de trois logements, cet appartement de 137 m2 a été entièrement refait à neuf. Il offre un vaste salon-séjour avec une cuisine ouverte, quatre chambres, un espace bureau ou salle de jeux, un dressing meublé, une salle de bains avec douche et baignoire, une salle d'eau et deux WC séparés. Profitez d'un superbe toit terrasse de 25 m2 avec vue sur le Gapeau et le Gaport. Deux places de parking complètent ce bien. N'hésitez pas à nous ...

Discover this beautiful apartment located in Hyères, in the sought-after area of Salins, just 300 meters from the beach. Nestled in a small secure residence of three apartments, this 137 m2 apartment has been completely renovated. It offers a large living room with an open kitchen, four bedrooms, an office space or games room, a furnished dressing room, a bathroom with shower and bathtub, a shower room and two separate toilets. Enjoy a superb 25 m2 roof terrace with a view of the Gapeau and the Gaport. Two parking spaces complete this property. Do not hesitate to contact us to visit this ...

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

